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森しんいちは、市民の皆さまの声を大切にします。 

チラシ配布等、お手伝いしていただける方を募集しています。 

発行／市民の声、地域の力！ 

〒 188-0014    西東京市芝久保 5-6-49 

TEL.042-464-9090   FAX.042-467-4646 

URL.http://www.morishin.org/

 

平成２６年度 「笑品券」事業の概要 
消費税増税による消費減少対策の一助として、市内消費喚起事業を実施します。 

この事業は、西東京市が予算を補助して運営及び管理を西東京商工会が行なうものです。 

昨年まで年末に実施していたプレミアム商品券事業をベースに同じ形態による商品券発行型事業とし、

地元の小規模店舗を最優先に支援する目的で、時期も早めて平成２６年７月１３日（日）から商品券を販

売します。 

【概要】 

商品券の名称について 
 商品券の名称は、「商店活性化笑品券」とする。 

商品券の販売について 
① 周知方法 

市・商工会広報、新聞折込チラシ、店頭チラシ、ホームページ、メディア等。 

② 販売日 

平成２６年７月１３日（日）から（完売次第終了） 

③ 販売所 

市内商店会特設会場（１５箇所）、西東京市保谷こもれびホールで販売。尚、商店会での販売は 

７月１３日（日）の１日のみ販売。期間内に商品券を完売した場合は販売を終了する。 

完売しなかった場合は、西東京市こもれびホール及び西東京商工会の両事務所にて販売する。 

④ 使用期間 

平成２６年７月１３日（日）から平成２６年１１月３０日（日） 

⑤ 発行総額 

１億６５百万円（１０％プレミアム分を含む） 

⑥ 発行券 

１冊１０，０００円 

額面５００円の商品券が２２枚綴り、１０％上乗せ方式 

⑦ 購入対象者 

購入対象者は西東京市民とする。但し、市内消費喚起の観点から市外の者も購入できる。 

⑧ 発行冊数 

１万５千冊 

⑨ 購入限度額 

消費者１人あたりの購入限度額は１０冊（１００，０００円分）まで 

 商品券の利用について 
① 商品券が利用できる商品等は、参加店の取り扱う商品等 

但し次のものには商品券は利用できない。 

(1) 換金性の高いもの（商品券・ビール券・お米券・図書券・共通入浴券・文具券・ギフト券等の 

各種商品券、切手・印紙・プリペイドカード等） 

(2) 性風俗関連特殊営業に係るもの 

(3) 国や地方公共団体への支払い、公共料金の支払い等 

② つり銭 

商品券の額面に満たない場合でも、つり銭は支払わない。 

③ 利用限度額 

商品券の利用限度額は設けない。 

④ 取扱店舗 

 店舗面積１，０００㎡以下の店舗。 ※（大型店での使用はできません） 

http://www.morishin.org/


「市民の声、地域の力！」 無所属 森しんいち 
森しんいちは、前回の市議会補欠選挙を無所属で立候補して以来、議会でも政党では無く西東京改革フ

ォーラムという３人会派を組み会派代表を務めています。 
 

このたび議会運営委員会の副委員長に就任し、常任委員会でもこれまで同様に企画総務委員会の副委員

長として、またその他に農業委員会委員など幅広い役職に就いて活動しています。 
 

森しんいちは、１期目、２期目の選挙では民主党から公認をいただき立候補いたしましたが、前回の市

議補欠選挙より民主党からは推薦のみをいただいて、無所属となりました。 
 

このたび新たに、「市民の声、地域の力！」という名称の政治団体を立上げ、代表を務めさせていただ

くこととなりましたのでご報告申し上げます。 
 

これまでも何度となく皆さまへお話をしているように、市民の皆さまにとってもっとも身近な議員であ

る市議会議員は、政党に拘って仕事をするべきではない。 
 

「政党に縛られることなく、市民のために働くべきだ」 その思いを今後も貫いていきたいと思います。 

皆さまのご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。 
 

行財政改革⇒民間委託？ 
 本年度より、西東京市は第４次行財政大綱をもとに新たな総合計画をスタートしました。 

 その中で、進められていることの一つに各種事業の民間委託化があります。保育園や学童保育、学校給食

やゴミの収集、運動施設をはじめとする各施設管理など、経費節減を最大の目的としてこれぞ行財政改革と

言わんばかりに民間委託化が進んでいます。 

 私は、毎回の定例議会においてこの問題をさまざまな角度から取り上げています。民間委託そのものを否

定している訳ではありませんが、民間企業の行なう市民サービスと市職員が直接担当する市民サービスには

違いがあります。どちらがどうというのではなく、事業の内容によって民間委託が向いているものそうでな

いものがあると言うことです。また、全てを民間委託するのではなく、一部分のみ民間委託して市職員が担

う部分を残す方が市民にとって利益がある場合もあります。つまり、経費節減のために行財政改革と言って

民間委託化が進むことによって、これまでの市民サービスが悪い方向に変化しないようにすることがもっと

も重要であります。 

 今後もしっかりと目を光らせていこうと思います。 

 

駅頭活動実施中！ 
現在、月曜日と木曜日を中心に朝７時から８時、市内５駅のいずれかで駅頭活動を行なっています。何

よりうれしいのは市民の皆さまからお声を掛けていただくことです。 
 

皆さまへ朝のご挨拶と政策のお訴えや議会報告を中心とした演説や議会報告チラシの配布などの活動で

すが、常に市民の身近な議員でありたいという思いで年間を通じて行なっています。 
 

見かけましたら、是非、声を掛けてください。よろしくお願いいたします。 
 

プロフィール 

昭和 34 年 6 月 30 日生     西原町で育ち、現在は芝久保町に在住。 

●学    歴              ●役    職 

育英工業高等専門学校卒       西東京商工会理事  

中央大学法学部在籍                      北芝商工友会副会長 

消防団桜花会代表幹事 

●職    歴                           西東京市吟剣詩舞道連盟常任顧問 

建設会社経営   

衆議院議員公設第一秘書          ●趣    味 

西東京市議会議員現職２期目    詩吟、テニス、ゴルフ、映画鑑賞、料理 

 

ホームページをリニューアルしました。「森しんいちホームページ」で検索してください。 


